



RECIBE BESO DE ESTUDIANTE.— Cheltenham, Gran Bretaña, marzo 28. Lady Diana Spencer, prometida del Príncipe Carlos, recibe un beso de un estudiante que le regaló una flor, cuando visitava el cuartel general de la policía, en compañía de su prometido. (UNIFAX II de UPI).

Crisis en El Salvador Enfrenta a Reagan-Haig

WASHINGTON, marzo 28 (EFE).— La causa de la pérdida de poder del Secretario de Estado Alexander Haig, está en conexión con el disgusto que le provocó al Presidente Reagan el manejo de la crisis de El Salvador, por el Departamento de Estado.

Durante las últimas semanas se recibieron gran número de cartas en protesta contra la presencia militar de Estados Unidos en El Salvador y el aumento de ayuda militar para este país.

Otro indicativo de la oposición que esta política

provocó en la ciudadanía es una encuesta "gallup", que muestra cómo entre la gente informada sobre el papel de los Estados Unidos en El Salvador, hay una tajante división de opiniones.

La mitad de los encuestados desaprobaban el manejo del Presidente de la crisis salvadoreña y otra mitad la aprobó. El mismo porcentaje de opiniones se registró con respecto a la ayuda que los Estados Unidos, brindan a este país centroamericano.

Tan sólo el dos por ciento de los encuestados se muestran favorables a la acción norteamericana y menos de la mitad opinaron que era conveniente

—Favor pase a la página 15.

Antigüedad de las Ruinas Tiwanaku en Bolivia

LA PAZ, marzo (Por Alberto Zuazo). (UPI).— Las antiguas ruinas arqueológicas de Tiwanaku, situadas a 75 kilómetros al oeste de aquí, tendrían unos 15 siglos antes de la Era Cristiana, según últimos estudios realizados por modernos métodos científicos.

Tawanaku está considerado como el mayor legado de una de las más antiguas civilizaciones andinas y al presente constituye una importante atracción turística en Bolivia.

Las ruinas se levantan en pleno altiplano, a 3,800 metros sobre el nivel del mar, a 20 kilómetros al sur del Lago Titicaca. Están constituidas por algunos grandes monumentos arquitectónicos de piedra y representaciones de dioses en forma de monolitos, así como en cerámicas, diseños y dibujos considerados por los expertos como de gran valor artístico.

El mayor conservador de Tiwanaku, el arqueólogo boliviano Carlos Ponce Sanglines, director

—Favor pase a la página 36.



JOYA ARQUEOLOGICA.— La Paz, Bolivia, marzo 28. Monolito "Ponce", excavado en ruinas de Tiwanaku, en años recientes. Se puede observar su perfecta conservación. Esta pieza se encuentra a la entrada del Templo de Kalasaya. (UNIFAX II de UPI).

Rusia Maneja una Red Mundial de Terrorismo

LONDRES, marzo 28 (EFE).— Recientemente, la CIA (Servicio de Información norteamericano) reveló que hay 140 organizaciones terroristas vinculadas entre ellas que operan en 50 países.

Dice el libro "La Red del terror" de la periodista Claire Sterling, que será publicado el próximo mes de abril, que "esas conexiones en la trama del terrorismo son evidentes desde hace tiempo. Lo nuevo es el conocimiento que se tiene de los vínculos establecidos por la Unión Soviética y por sus auxiliares, Cuba y los Palestinos".

Admite la autora que es difícil establecer pruebas concluyentes de que Moscú haya creado y dirigido a esas organizaciones, pero sobran indicios y exponentes de la intervención soviética.

Decía Lenin que la finalidad del terrorismo es, precisamente, aterrorizar, y los hombres de la violencia atacan a sus víctimas

para imponer sus pretensiones políticas, que no pueden lograr con procedimientos democráticos.

"La estrategia soviética —explica Claire Sterling— es facilitar a la red del terror los equipos y los servicios necesarios para desestabilizar a las potencias industriales del Occidente. Más de la mitad de los ataques terroristas desde 1968 ocurrieron en Europa Occidental y en Estados Unidos".

Revela el libro que el "IRA" (Ejército Republicano Irlandés) cuenta con 200 ó 250 hombres armados, para paralizar la vida pública en la región de Irlanda del Norte.

El origen de la Red Internacional del Terror es la Conferencia Tricontinental de La Habana, de enero de 1966, en la que más de 500 delegados afirmaron su voluntad de estrechar los lazos para

—Favor pase a la página 15.

Haig no Descarta Mayor Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, marzo 28 (EFE).— La designación de 56 asesores militares norteamericanos para El Salvador es temporal y cumplimenta lo solicitado por el Gobierno de ese país, señaló el Secretario estadounidense de Defensa Caspar Weinberger.

Weinberger, durante un desayuno con un grupo de periodistas, indicó también que la situación en El

Salvador era "bastante alentadora" y que la ayuda económica que Estados Unidos prestará a esa nación no ha llegado aún, pero se hará efectiva pronto.

Por su parte, el Secretario de Estado Alexander Haig afirmó ante el Congreso que existen "ciertas evidencias" acerca de que asesores cubanos "no en gran escala" —aclaró— y nicaragüenses apoyan a las guerrillas en El Salvador.

Haig no descartó la posibilidad de un mayor compromiso norteamericano en El Salvador, pero advirtió que dicha "escalada" dependería no de los Estados Unidos, sino del nivel de intervención cubana en la lucha y la violencia.

"Se necesitan dos para bailar el tango", remarcó el jefe de la diplomacia norteamericana ante un Comité Senatorial en el que defendía la ayuda externa para seguridad de siete mil seiscientos cincuenta millones de dólares, y "esto está sobre todo en las manos de las externamente dirigidas, apoyadas, entrenadas y respaldadas fuerzas rebeldes, que han estado recibiendo órdenes de la Cuba de Fidel Castro".

Haig destacó que otras naciones iberoamericanas han demostrado su preocupación por el peligro que significa la "subversión

—Favor pase a la página 19.

Hoy Asume Presidencia de Argentina Gral. Viola

BUENOS AIRES, marzo 28 (AP).— El General Roberto Eduardo Viola, que el domingo asume el mando como cuadragésimo tercer Presidente de la Argentina, es expone

nete de la línea moderada de las Fuerzas Armadas. Viola, de 56 años, enfrentará al reemplazar al General Jorge R. Videla una crítica situación económica, en medio de una generalizada expectación por las medidas correctas que adoptará.

La filosofía del plan económico, duramente criti-

cada por muchos sectores, no cambiaría, según lo ha dicho el propio Viola, que buscará afianzar el aparato productivo y proteger a la industria nacional.

El General Viola es un firme partidario del retorno a la democracia, pero dijo que no había plazas para ello, aunque durante su gestión se intensificaría la participación civil.

En el delicado tema de los derechos humanos y los desaparecidos, a raíz de la violencia que azotó al país, en la década pasada, el nuevo Presidente ha sostenido que fue una "guerra sucia", y que era muy difícil determinar con exactitud la situación de los desaparecidos.

Partidario de una política exterior independiente, dividiendo lo político de lo económico —

—Favor pase a la página 15.

Desarrollan una Vacuna Contra Tumores de Cáncer

DAYTONA BEACH, Estados Unidos, marzo 28 (Por Al Rossiter Jr.) (UPI).— Un científico dio a conocer en la reunión de la Sociedad Norteamericana Contra el Cáncer, que experimentos con animales indican que podrían desarrollarse vacunas para proteger el hombre contra los agentes cancerígenos en el medio ambiente, y otro presentó la teoría de que la presencia del selenio en los alimentos ayuda a impedir el desarrollo del

cáncer en las ratas. Estas dos teorías son parte de la nueva tendencia entre los médicos de salirle al paso al cáncer, combatiéndolo mediante medicina preventiva, antes de que tenga tiempo de desarrollarse.

Pero el Dr. Daniel Medina, experto en Biología Celular, de la Escuela de Medicina de Baylor, en Houston, dijo que la dieta de los norteamericanos contiene suficiente selenio

—Favor pase a la página 15.

Cumple Setenta Años Tennessee Williams

NUEVA YORK, marzo 26 (EFE).— Solitario y amargado, pero siempre desafiante y frecuentemente borracho, Tennessee Williams, el gran dramaturgo de "La cristalera" y "un tranvía llamado deseo", celebra hoy su septuagésimo cumpleaños en Cayo Hueso, Florida, EE.UU.

El cumpleaños de Tennessee Williams pasaría inadvertido, de no haber sido por el más feroz de los críticos de sus más recientes intentos por reverdecer

—Favor pase a la página 19.

Papa Habla de Nuevo Sobre el Diablo

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 27 (AP).— El Papa Juan Pablo II afirmó que el diablo existe y tienta a la humanidad con "placeres o éxito inmediato".

El Pontífice dijo a 15,000 estudiantes congregados para escuchar misa en la Basílica de San Pedro, que satán "engaña" a las personas y les hace creer que pueden gozar de "libertad ilimitada".

"La lucha entre el reino del mal, del espíritu maligno, y el Reino de

—Favor pase a la página 19.



MANIQUES REEMPLAZAN A MODELOS.— Milán, Italia, marzo 28. Estilizados maniques reemplazan a modelos en una muestra de modas presentada por el diseñador Mila Schon, en Milán. (UNIFAX II de UPI).